



Ecole Lacordaire : Accompagner les jeunes aujourd'hui

Dimanche 8 avril sur France 2

10h30 - 11h58 : *LE JOUR DU SEIGNEUR*

Ce dimanche 8 avril, *Le Jour du Seigneur* enregistre son émission en direct de l'école Lacordaire à Marseille.

10h30 : Magazine A l'occasion des cent ans de l'école Lacordaire et dans la perspective du synode des jeunes tenu par le pape François en automne prochain, *Le Jour du Seigneur* donne la parole aux jeunes de l'établissement.

En première partie de cette émission, David Milliat, présentateur de l'émission, s'intéresse à celui qui a forgé le visage de l'école Lacordaire : le père dominicain Henri Lacordaire.

Les Tablettes de la foi Ce court format d'animation, qui décortique en une minute un mot ou une expression de la foi chrétienne liés aux textes du jour, sera consacré cette semaine au temps pascal et exceptionnellement commenté par les lycéens de l'établissement.

10h45 : Messe

LIEU : La messe sera célébrée en direct de la chapelle de Lacordaire et animée avec l'ensemble des jeunes et de la communauté scolaire.

PRÉSIDENT : Frère Hugues-François Rovarino, prier du couvent de Marseille

PRÉDICATEUR : Frère Philippe Jaillot, producteur du CFRT

11h30 : Magazine

Dans la cour de l'école Lacordaire, David Milliat va à la rencontre des élèves de l'établissement : quelles sont leurs aspirations ? Comment la pédagogie propre à l'école Lacordaire accompagne les jeunes aujourd'hui dans leur construction humaine et spirituelle ? Une série d'échanges et de reportages mettent en lumière différentes pédagogies d'ouverture au monde : tutorat au sein même de l'établissement, engagement associatif aux périphéries de Marseille et engagement civique à travers le projet MUN (reconstitution d'une Assemblée de l'ONU sur la question des migrants).